

C.D.A. MOSELLE
S.C.A. HAYANGE

Réunion Plénière du samedi 04 juin 2022 à 14h00 au LED à THIONVILLE.

- Président : Monsieur BESANCON J.
- Membres présents : Messieurs ANDRIVON F. – GRANDPIERRE J. - CANALE G. – REEB L. – SABATELLI T. – SCHNEIDER G. - STAR D. - LANDROIT D.
- Assistent : Monsieur SARTORI A. (Représentant du Comité de Direction du DMF)
Monsieur MERULLA V. (Président de la CDA)
Monsieur BARRAT P. (Vice-Président et Secrétaire de la CDA)
Monsieur CAMPISI F. (Responsable JA de la CDA)
Madame ERBRECH A.M. (Commission de championnat et discipline de Thionville)
Monsieur BREVOD D. (Représentant des Arbitres)
Monsieur CALCAGNO G (Arbitre et candidat membre SCA)
- Absents excusés : Monsieur GIULIANI D. (Représentant du Comité de Direction du DMF)
Messieurs ANTUNES E. – MATEO B. – CAMPISI L. – MISITI R. (Membres)
- Absent : Monsieur MUNTONI C. (Membre)

Le Président Jean Besançon ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à toutes les personnes présentes et en présentant aux membres le représentant du Comité de Direction du DMF, les membres de la CDA présents ainsi que l'arbitre Calcagno G. qui souhaite intégrer la SCA en tant que membre la saison prochaine.

P.V. :

- Bureau de la CDA du 27 avril 2022 : lu et commenté.
- Bureau de la CDA du 13 mai 2022 : lu et commenté.
- Plénière de la SCA d'Hayange du 12 mars 2022 : lu, commenté et adopté.
- Bureau de la SCA d'Hayange du 09 avril 2022 : lu, commenté et adopté.
- Bureau de la SCA d'Hayange du 07 mai 2022 : lu, commenté et adopté.

➤ COURRIERS :

- ✓ Du Président de la C.D.A. Vincent MERULLA :
 - Nous fournissant la liste des promotions des arbitres Ligue. Pris note.
 - Concernant la journée des talents qui se déroulera à Amnéville le 02 juillet 2022. Pris note.
 - Pointage à ce jour des arbitres ayant signalé qu'ils cesseront leur fonction à compter de la saison prochaine. Pris note.
- ✓ Du Secrétaire de la CDA Patrice BARRAT :
 - Concernant la finale de la coupe des équipes réserves : c'est la SCA d'Hayange qui est en charge de désigner le trio arbitral.
 - Nous informant de l'envoi de la confirmation de demande de retrait de licence à l'arbitre MAA
- ✓ De Germain MULLER :
 - Nous faisant part de la situation du budget au 30 avril 2022 : remerciements.

➤ TECHNIQUE : (Félix ANDRIVON)

- Dans un premier temps, Félix adresse un grand merci aux observateurs qui ont œuvré tout au long de la saison souvent au détriment de leur vie familiale.

- Félix constate que certains observateurs ont tendance à noter très haut en confondant les qualités acquises et les points forts d'où certaines anomalies au niveau du classement des D2.
- Regrette que certains observateurs lui fassent parvenir leur rapport d'observation relativement tardivement ce qui retarde l'envoi à l'arbitre concerné.
- Le stage de rentrée est programmé pour le samedi 10 septembre 2022 et se déroulera à la salle des fêtes de Basse Ham avec comme partenaire le club de l'AS Basse Ham.
- La première FIA de la SCA d'Hayange pour la prochaine saison aura lieu au cours de la deuxième quinzaine du mois d'octobre 2022 sur les installations de l'AS Basse Ham (dates communiquées à la CDA).
- Une autre FIA est prévue début de l'année 2023 mais les dates ne sont pas encore définitivement arrêtées.
- Concernant la formation des candidats D2 ; nous avons eu cinq candidats sur six qui ont réussi l'examen.
- Le classement des arbitres n'est pas encore finalisé car il manque une observation d'un arbitre qui aura lieu ce dimanche 05 juin 2022.
- Concernant les stages des nouveaux arbitres et des D2, nous avons été contraints de les annuler lors de ces deux dernières saisons à cause de la pandémie. Normalement ils devraient être reconduits la saison prochaine pendant la trêve hivernale.

➤ RESPONSABLE JEUNES ARBITRES : (Denis STAR)

- Sur les cinq jeunes arbitres candidats JAL, deux ont pris une année sabbatique.
- Denis réitère une nouvelle fois sa demande à l'ensemble des observateurs présents et qui effectuent des rapports conseils de bien vouloir lui signaler les arbitres débutants qui semblent avoir un fort potentiel lors de l'établissement de ces rapports.
- Pour le tournoi de futsal organisé par l'association « Dr Sourire » qui se déroulera à Sérémange les 04 et 05 juin prochain, Denis regrette qu'aucun arbitre volontaire ne se soit déclaré.

➤ SECRETARIAT DE DESIGNATION : (Joël GRANDPIERRE)

- Concernant les AOD de l'arbitre LB, Joël nous donne en donne les raisons et ces dernières sont d'une grande tristesse car notre arbitre a une petite fille de deux mois qui connaît de gros problèmes cardiaques (courage à lui et à sa famille).
- Joël n'a pu désigner que deux arbitres volontaires pour le tournoi des Etablissements spécialisés à Amanvillers alors qu'il avait adressé une demande à l'ensemble des arbitres.
- Concernant la finale de la coupe de Moselle des équipes réserves Joël a désigné Yohan Weyh arbitre central ; Jean Luc Neumann et Mustapha Chabane comme AA et lui-même comme observateur.
- Joël nous fait part du changement de SCA de deux de nos arbitres en l'occurrence Licata Enzo et Nefnaf Farid.

➤ RESPONSABLE JEUNES ARBITRES - CDA : (Frédéric CAMPISI)

- Concernant les ½ finales de coupe des jeunes : tout s'est bien passé.
- Frédéric remercie Joël pour la mise à disposition d'observateurs pour faire progresser les jeunes arbitres.
- Pour les finales U13 des équipes réserves qui se dérouleront le 19 juin 2022 à Plantières, Frédéric a besoin de huit arbitres.
- Nous donnant la liste des jeunes arbitres appelés à officier sur les finales de coupe de Moselle les 11 et 12 juin à Metz Esap. (5 sur quinze font partie de la SCA Hayange)

➤ FUTSAL : (Gilbert SCHNEIDER)

- Gilbert nous explique non sans une certaine amertume de quelle manière il a été retiré de la Commission Futsal.

➤ TOUR DE TABLE :

- Vincent Merulla nous informe que le stage des observateurs aura lieu le dimanche 04 septembre 2022 sur les installations du FC Metz.
- Le Président de la CDA préconise un stage pour les observateurs des quatre SCA à la trêve de la prochaine saison avec comme principal sujet l'établissement des rapports d'observations.
- Damien Brevod constate que beaucoup plus de jeunes arbitres font appel à lui pour les aider à établir leurs rapports en cas d'incidents.
- Damien nous informe que l'assemblée générale de l'Unaf se déroulera le 24 juin 2022 à Forbach.
- Anne Marie Erbrech souhaiterait que les sanctions disciplinaires soient augmentées car la situation au niveau des très nombreux incidents s'amplifie de manière très inquiétante.
- Joseph Calcagno se dit très content de se trouver parmi nous avec l'espoir que tout se passera bien pour ses débuts en tant qu'observateur la saison prochaine, mais est quand même déçu du fait d'avoir dû arrêter l'arbitrage pour raisons médicales.
- Jean Besançon demande à ce que les feuilles de frais lui soient transmises le plus rapidement possible (au plus tard le 4 du mois suivant) car c'est toujours la même galère avec certains observateurs qu'il doit relancer pour les obtenir et signale qu'il doit également effectuer beaucoup de rectifications qui seraient pourtant évitables et ce à cause d'un manque d'attention de la part de certains d'entre eux.
- Jean nous indique que malgré la covid, les observations se sont relativement bien déroulées cette saison et sont relativement conséquentes.

Le Président clos la séance à 17H30 en souhaitant à tous bon retour.

Le secrétaire administratif
LANDROIT Dominique

Le Président
BESANCON Jean



The image shows a handwritten signature in black ink, which appears to be 'Jean Besançon'. The signature is written over a small red and yellow logo of the 'COMITÉ DEPARTEMENTAL MOBELLAN'.